

SAULT-DE-NAVAILLES

Les 40 printemps des Coméloidiens



Marc Labat, Babeth Peyraube, Yves Bédourat et Fernand Dauguet (de gauche à droite), les présidents qui ont mené la destinée des Coméloidiens après Danielle Lhez (empêchée samedi), lèvent le verre à la santé des heureux quadras. © B.C.

Théâtre et chant ont rythmé les 40 années d'existence de ce groupe qui a fêté son anniversaire dans la joie.

C'était l'été indien ce samedi à Sault où les Coméloidiens fêtaient leurs 40 printemps. Les quadragénaires se portent bien.

A l'arrivée du rallye découverte autour de Sault, la présidente Babeth Peyraube ne pouvait laisser passer l'occasion de dire quelques mots à l'adresse de tous ceux qui avaient répondu à l'invitation et de rappeler que « si les Coméloidiens fêtaient aujourd'hui leurs 40 ans, ils le devaient un peu à Claudine

Lalanne, qui avait monté une pièce de théâtre en 1977 pour faire une petite cagnotte et permettre aux écoliers d'aller en classe de neige, et à Michel Marsan qui, en 1978, était le chef de chœur de douze parents d'élèves qui poussaient la chansonnette ».

« Le sage des Coméloidiens »

Le théâtre et la chorale vont être dès lors les deux piliers du foyer

TOUT EST PARTI D'UNE PIÈCE DE THÉÂTRE MONTÉE EN 1977 POUR FINANCER UNE CLASSE DE NEIGE DES ÉCOLIERS

d'animation populaire qui va naître l'année suivante avec pour présidente Danielle Lhez, et qui deviendra plus tard Les Coméloidiens. Après avoir publiquement remercié Fernand Dauguet, « rassembleur infatigable, ardent défenseur de la lenga de noste, celui qui donne toujours un avis sans l'imposer, qui donne un conseil pas forcément suivi, qui donne un petit coup de gueule quand il ne faut pas s'endormir, en un mot le sage des Coméloidiens », place à l'apéritif et à une belle convivialité autour de la table.

La soirée s'est poursuivie avec des chants et des danses. On ne pouvait pas imaginer les Coméloidiens fêter leurs 40 ans autrement.